

## La Junta impulsa 5 Puntos Activos Turísticos para contrarrestar la desaceleración del sector

Archivado en: castilla y leon, economía, sectores, empresas, turismo, política, regiones, autonomias, municipal, día turismo

EFE

Actualizado 26-07-2008 18:57 CET

Riaño (León).- La Junta de Castilla y León, en colaboración con tres asociaciones turísticas, ha puesto en marcha cinco Puntos Activos de Turismo en la región con actividades como tiro con arco y rocódromo para contrarrestar la desaceleración del turismo en la Comunidad.



(EFE)

La consejera de Cultura y Turismo, María José Salgueiro, muestra una placa conmemorativa del XI Día del Turismo de Castilla y León, que se celebra en Riaño (León), junto al pintor Javier Carralero, que fue el encargado del pregón.

Así lo ha asegurado hoy la consejera de Cultura y Turismo, María José Salgueiro, durante la celebración del Día del Turismo de Castilla y León en Riaño (León) en su discurso que ha sido constantemente interrumpido por un grupo de manifestantes que reivindicaban la independencia de León de la región ante centenares de asistentes.

Salgueiro ha asegurado que esta iniciativa pretende contrarrestar la desaceleración del turismo en la Comunidad y en el conjunto nacional, como consecuencia de la "coyuntura económica" en la que se encuentra inmersa el país y por la que los beneficios del sector "no se ha incrementado al mismo ritmo que en etapas anteriores".

No obstante, ha recordado que se muestra "moderadamente optimista" ante los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística, que reflejan que Castilla y León, junto con Aragón y Canaria, son las únicas

regiones que han incrementado el número de viajeros en el primer semestre del año.

Además, ha puntualizado que estos datos son "aún mejores" en el caso del turismo rural, en el que en el primer semestre del año se incrementaron en un 3,8 por ciento el número de viajeros y en un 5,7 por ciento las pernoctaciones, según los datos aportados por la consejera y recogidos por la empresa Telecyl.

Esta iniciativa pretende además "abaratarse costes, ofrecer servicios de más calidad y propiciar el aumento de la permanencia de los viajeros en la comunidad".

Vegacervera (León), Torregamones (Zamora), Arija (Burgos), Grajera (Segovia) y Barruelo de Santullán (Palencia) son los municipios donde se han situado estos Puntos Activos de Turismo, que ofrecen desde principios de julio cincuenta actividades relacionados con el turismo dentro de un proyecto "pionero y piloto" en Castilla y León, ha puntualizado Salgueiro.

Dependiendo de los resultados que se obtengan del funcionamiento de estos cinco puntos, cuya actividad está prevista que termine a finales de septiembre, la consejera ha afirmado que contempla la ampliación de estos centros, si los datos son positivos.

La iniciativa persigue aprovechar las sinergias del turismo activo y del turismo rural, por ello la Junta de Castilla y León contará con la colaboración en el proyecto de la Asociación de Turismo Activo de Castilla y León -ATACyL-, Asociación castellano y leonesa de albergues privados -ACLAP- y la Asociación castellano y leonesa de Turismo Rural -ACALTUR-.

Los centros aseguran un mínimo de tres actividades para los turistas, entre las que destacan el tiro con arco, un rocódromo para escalada, paintball, parque de cuerdas, circuito de pedales y karts.

Además, la iniciativa prevé una serie de actividades alternativas garantizadas en caso del mal tiempo, así como otras prácticas en lugares cercanos a la sede, como descenso en piragua, quads o rutas a caballo.

El pintor y escultor berciano José Sánchez Carralero ha sido, en esta undécima edición del Día del Turismo en la región, el encargado de pronunciar el pregón en el que ha hecho un llamamiento a la "unidad desde la variedad", ante decenas de manifestantes que reclamaban la independencia de León durante su discurso.